

La Mano de la Oscuridad y el Ojo de la Noche

Autor AGRAMAR
lunes, 16 de noviembre de 2009

Estos dos son dos poderosos artefactos que estuvieron en disputa durante la Guerra Gotica.

LA MANO DE LA OSCURIDAD

Este artefacto estaba escondido en el planeta minero de Purgatorio(Purgatory).

Su existencia era conocida sólo a unos pocos dentro de la Inquisición, aunque ninguno sabía verdaderamente la naturaleza o el propósito del artefacto. Los registros de más antigüedad, recogidos por razas tan antiguas como los Eldar hablan de la Mano con una repugnancia absoluta. Se cree que era un arma de poder inconmensurable, aunque la manera en que logra sus efectos era un misterio.

Horst, un Lord Inquisidor fue enviado para localizar la Mano de la Oscuridad, que estaba profundamente enterrada en Purgatory. Pero los peores temores de la Inquisición se cumplieron, Purgatory fue arrasado por una fuerza combinada de Amos de la Noche, Hijos del Emperador Y Devoradores de Mundos. Cuando Horst llegó acompañado de los Ultramarines el artefacto había desaparecido. Pronto desencadenaría su potencial destructivo en la galaxia.

EL OJO DE LA NOCHE

Este artefacto estaba conectado con la Mano de la Oscuridad y estaba escondido en el mundo de Orms, un mundo de Ratlings.

El Ojo estaba ubicado en el planeta Ratling de Ormsworld donde fue venerado por ellos como un Dios desde tiempos pre-Imperiales. Se recuerda que este artefacto se encontraba en el ojo de una estatua. Orms fue asaltado por tropas del caos que robaron el Ojo.

El ataque inicial del caos fue hecho retroceder por una fuerza de la guardia imperial que iba allí a reclutar tropas, pero un mes más tarde fue erigido un bloqueo estelar por naves del caos y comenzó una invasión completa. Los Ratlings, pese a que lucharon con heroicidad contra esas fuerzas, fueron arrollados y el número de muertos fue de varios millones. Los supervivientes huyeron a las colinas. El Teniente Comton-Hawkins, de la fuerza de reclutamiento registró algunas de las atrocidades causadas por las fuerzas del caos, como erradicar el pequeño asentamiento de Esmerelda's Dale, dejando solo ruinas y toda su población muerta y provocando una avalancha monumental al destruir una de las laderas de la montaña del Gran Vientre, eliminando siete ciudades y 82.000 ratlings. También se habla que se erigió una monstruosa pirámide de craneos en el planeta.

El inquisidor Horst intentó recuperar el artefacto, pero se lo impidió una fuerza considerable de marines del caos.

Se desconoce aún sus destinos finales.

Sacado de Lexicanum. Traducido y adaptado por Me